

—Soumise une lettre du secrétaire de cette Commission demandant que sa présente position soit assimilée à celle d'assistant-surintendant de Police, et sur la réponse du président et de M. l'échevin Stearns, le surintendant de Police approuvant la chose, il est

Proposé par M. l'échevin Walsh:

Considérant que le secrétaire de cette Commission, le Lt.-Col. J.-J. Barry, qui est aussi le secrétaire du Département de Police, a rendu de bons services à la Ville pendant les quinze années qu'il a été à son emploi, et dans la charge qu'il exerce actuellement;

Considérant que ses devoirs sont multiples et s'étendent à tous les départements dépendant de la Commission de Police, à savoir: les départements de la Cour du Recorder et du bureau des détectives;

Considérant que sa profonde connaissance du service de la police le rend parfaitement apte au travail qu'il est chaque jour appelé à remplir;

Considérant qu'il est absolument nécessaire que quelqu'un ayant l'autorité et les aptitudes voulues représente le surintendant, au bureau, lorsqu'il est absent de la ville ou qu'il est indisposé;

Considérant que c'est le secrétaire qui doit s'occuper des différentes questions de routine et d'administration qui se présentent tous les jours, de sorte qu'il agit virtuellement en qualité d'assistant-surintendant dans toutes les affaires se rattachant à l'administration du Département de Police;

Considérant que la position exceptionnelle ainsi occupée par le Lt.-Col. Barry comporte des responsabilités, et une autorité qu'il est à propos de reconnaître officiellement;

A ces causes, il est unanimement

Résolu: Qu'il soit promu au rang spécial d'assistant-surintendant de police, afin de lui permettre d'exercer sa charge de secrétaire du département avec plus d'autorité, et une plus grande efficacité dans la branche administrative du service de tout le département de Police.

Il est entendu, cependant, que ce nouveau titre ne lui confèrera pas le droit ou le pouvoir de commander la brigade de police lorsque cette dernière sera en service actif dans les différentes parties de la Ville.

—Soumise une application du constable spécial Geo. T. Pratte demandant d'être nommé détective de la Ville.

Refusée.

Adjournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 22 février

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Nelson, Ricard, Lavallée, Proulx et Walsh.

—M. F.-G. Todd, architecte paysagiste, dépose devant la Commission les plans et devis de la perspective de la terrasse à être érigée à l'observatoire du parc Mont-Royal.

La Commission procède alors à l'examen desdits plans, et il est

Résolu: De donner instruction à M. Todd,

(1) de marquer sur les plans la dimension de toutes les parties de la construction projetée;

(2) de préparer et annexer aux plans et devis une esquisse de tout ce qui ne sera pas un ouvrage ordinaire;

(3) d'insérer une clause dans les devis, à l'effet d'indiquer aux soumissionnaires qu'ils aient à faire un prix pour une construction en tuile, et mentionner quelle réduction ils feraient, dans le prix de leurs soumissions, pour y substituer l'ardoise à la tuile.

(4) de ne pas inclure dans les plans et devis la construction d'un renvoi d'eau pour la bâtisse projetée. Il est alors

Résolu: De donner instruction au secrétaire de demander des soumissions pour la construction desdits observatoire et terrasse, et de donner un délai de 15 jours pour la réception desdites soumissions, ledit délai devant être calculé à compter de la première publication de l'avis dans les papiers-nouvelles.

En réponse aux informations demandées par cette Commission quant au coût pour prendre le niveau et faire les vis, M. Todd déclare que le coût de cet ouvrage n'excéderait pas \$25.00. Il est

Résolu: De prier M. Todd de mettre cette déclaration par écrit.

—Submitted a letter from the secretary of this Committee, asking that his present position be assimilated to that of an assistant to the superintendent of Police.

And in answer to the chairman and Ald. Stearns, the superintendent of Police having approved of the matter.

It was moved by Ald. Walsh,

Considering that the secretary of this Committee, Lt.-Col. J. J. Barry, who is also the secretary of the Police Department, has rendered good and intelligent service to the City during the fifteen years he has been in its employ, and in his present position;

Considering that his duties are manifold and extend to all the departments under the control of the Police Committee, comprising the Recorder's Court and the Detective Bureau;

Considering that his intimate and through knowledge of the workings of the Police Department admirably fit him for the work he is daily called upon to perform;

Considering that it is absolutely necessary that some one with proper authority and qualifications, should represent the superintendent in the office when he is absent from the City or during illness;

Considering that it is the secretary's duties to answer to the many and various business and administrative problems that present themselves every day, practically acting as deputy to the superintendent in all matters pertaining to the administration of the Police Department;

Considering that the exceptional position thus occupied by Lt.-Col. Barry carries with it responsibilities and authority which it is expedient to properly recognize;

Therefore, for that purpose, it was unanimously

Resolved: That he be promoted to the special rank of assistant to the superintendent of Police, to allow him to exercise his position of secretary of the department with more authority and greater efficiency in the administrative part of the work appertaining to the whole Police Department. It being understood, however, that this new title shall not confer upon him the right or authority to command the police force on active service in the different parts of the City.

—Submitted an application from special constable Geo. T. Pratte, to be appointed a City detective.

Not entertained.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting, held the 22nd of February.

Present: Ald. Rabillard, chairman, Nelson, Ricard, Lavallée, Proulx and Walsh.

—Mr. F. G. Todd, landscape architect, laid before the Committee the plans and specifications of the look-out and terrace to be erected at the observatory on Mount-Royal park.

The Committee then proceeded to examine said plans, and it was

Resolved: To instruct Mr. Todd,

(1) to mark on the plans the dimension of every part of the proposed structure and annex the same to the specifications.

(2) to prepare and annex to the specifications a sketch of everything which will not be ordinary work.

(3) to insert a clause in the specifications to the effect that the tenderers shall give price for a tile roof and mention what reduction they would make in the price of their tender, if slate was substituted for tile.

(4) not to include in the plans and specifications the construction of a cesspool for the proposed building.

—It was then

Resolved: To instruct the secretary to advertise for tenders for the construction of said look-out and terrace, and to give a delay of 15 days for the reception of the tenders, said delay to be computed from the first publication of the advertisement in the newspapers.

—In reply to the inquiries of the Committee as to the cost of taking levels and making soundings necessary for the preparation of his plans and specifications, Mr. Todd stated that the cost of said work would not exceed \$25.00.

It was

Resolved: To request Mr. Todd to put this statement in writing.